
Le Diabète LAB a déjà 5 ans
Le Diabète LAB, vous connaissez peut-être ? Il a eu 5 ans d’existence en cette fin d’année 2020 ! Partis du
constat, en 2015, que les personnes diabétiques n’étaient quasiment pas impliquées dans la conception et les
réflexions concernant les dispositifs et services de santé qui leur étaient destinés, Gérard Raymond et Carole
Avril* ont décidé de créer ce nouveau service au sein de la Fédération. 

Son objectif ? : offrir un espace d’expression innovant aux personnes diabétiques et à leurs proches, , afin de
recueillir leurs besoins et leurs attentes puis qu’ils soient pris en compte dans les décisions qui les
concernent.

« Ce qui m’a le plus marqué avec le Diabète LAB, ce sont les négociations avec le Freestyle Libre. Si nous
n’avions pas eu le Diabète LAB, je suis persuadé qu’il aurait été beaucoup plus difficile d’obtenir son
remboursement. Avec le Diabète LAB, avons offert un nouvel espace de dialogue, qui participe à
l’émancipation des patients. » Gérard Raymond

 

 

La parole des Diabèt’Acteurs 

Gilles a beaucoup aimé les groupes de discussion auxquels il a participé en tant que patient car en tant que
porteur de ce système, il pouvait témoigner de son vécu et le partager avec d’autres personnes comme lui.
Yvette aussi explique le rôle du Diabète LAB pour elle et souligne l’importance des enquêtes pour
l’évolution des traitements et des services.

* Gérard Raymond,  Ancien Président de la Fédération Française des Diabétiques et Président de France
Assos Santé et Carole Avril, Directrice Générale de la Fédération Française des Diabétiques 

 

Découvrez l’intégralité de l’histoire du Diabète LAB et ses succès : 

5 ans passés à mieux connaître les personnes diabétiques pour mieux défendre leurs intérêts 

https://diabetelab.federationdesdiabetiques.org/5-ans-diabete-lab/

